Sábado 24.07.21 **LA VERDAD**

ACCESORIOS PARA MOTOS Y MOTORISTAS

CHAQUETA

Dainese Avro D2 Tex

EFQ. Chaqueta de diseño agresivo muy versátil y ligera, confeccionada en tejido D-Synth. Se adapta perfectamente a toda clase de condiciones climáticas gracias al forro térmico desmontable y a las entradas de aire. Incorpora protecciones compuestas certificadas en hombros y codos e inserciones rígidas en los hombros certificadas según la normativa EN 1621.1. Incluve forro interior en teiido Sanitized perforado para mayor transpiración y tomas de aire con cremallera en la zona frontal y posterior.

Para una mayor seguridad lleva elementos reflectantes para ser más visible en conducción nocturna o con poca luz.

Más info: motocard.com



CHAQUETA

Apinestars Andes V3 Drystar

EFQ. Chaqueta touring que incorpora la exclusiva membrana Drystar 100% impermeable y transpirable de Alpinestars. Dispone de forro térmico interior desmontable y del nuevo sistema de ventilación directa DVS. Incorpora protecciones desmontables Nucleon Flex Plus en hombros y codos, compartimentos para montar la protección de espalda y de pecho y numerosos ajustes y bolsillos para un perfecto almacenaie.





Una moto especial que rinde homenaje a Troy Bayliss

Edición limitada. Ducati presenta su modelo icónico Panigale V2 Bayliss 1st Championship 20th Anniversary

EFQ

■l 21 ha sido el número mágico para Ducati desde que Troy Bayliss lo esculpió con sus victorias en la historia del motociclismo. Precisamente en 2021, veinte años después de ganar el Campeonato del Mundo de Superbikes de 2001, Ducati rinde homenaje a la legendaria carrera del piloto australiano dedicándole una motocicleta especial, producida en una serie numerada, que celebra el primero de los tres títulos mundiales de SBK ganado por Bayliss: Ducati Panigale V2 Bayliss 1st Championship 20th Anniversarv.

Fabricada a partir de la base de la Panigale V2, la versión 'Bayliss 1st Championship 20th Anniversary' se caracteriza por su decoración especial, cuyos gráficos están inspirados en la del 996 R que, en la temporada 2001, impulsó a Bayliss a la conquista de su primer título mundial, revisando sus colores y cortes. El rojo Ducati es el color principal de la moto, y se une al verde y al blanco en un homenaje al espíritu italiano del fabricante de motocicletas con sede en Bolonia, mientras que el icónico número 21, el dorsal de carreras de Troy Bayliss y el logotipo de Shell, que visualmente fortalece el vínculo con la moto de carreras, destaca en los lados y en la parte delantera. El autógrafo de Troy se reproduce en el depósito de combustible, mientras que la tija triple de aluminio pulida muestra el nombre de la moto y la numeración progresiva de este modelo único.

Para hacer que la motocicleta sea aún más efectiva en la conducción en circuito. Ducati ha optado por equipar la Panigale V2 Bayliss 1st Championship 20th Anniversary con componentes Öhlins. La horquilla delantera NX30 y el amortiguador trasero TTX36 garantizan la máxima suavidad y están diseñados para conseguir el mejor rendimiento en circuito, con un ajuste que hace que la moto sea más precisa ofreciendo al piloto una mayor sensación y un mejor apoyo en todas las fases de la conducción.

El equipamiento se completa con unos puños deportivos, la cubierta de salida del silenciador en fibra de carbono y titanio y el asiento del piloto realizado combinando dos materiales técnicos diferentes con doble costura roja. El dorsal 21 de Trov está bordado en el asiento y, junto con las bandas verde y roja, forma la bandera italiana. La moto también está equipada con bombas de freno y embrague autolimpiantes con depósitos de líquido de frenos en color gris ahumado.

La Panigale V2 es el súper punto medio de las motos deportivas Ducati y representa el modelo de iniciación a la familia Panigale. Está impulsado por el motor bicilíndrico superquadro de 955 cc (con homologación Euro 5), con una potencia máxima de 155 CV a 10.750 rpm y un par máximo de 104 Nm a 9.000 rpm. El chasis se basa en el bastidor monocasco, mientras que el diseño elegante y deportivo se inspira en el de la Panigale V4.